

# Les missions aux États-unis sont maintenues

Le Journal de Québec · 04 févr. 2025 · 15 · STÉPHANIE MARTIN

Le maire de Québec maintient ses missions prévues aux États-unis en mars, malgré les menaces tarifaires américaines, mais pourrait revoir sa décision, dépendamment du contexte. « Il y a juste les fous qui ne changent pas d'idée », a soumis le maire de Québec, Bruno Marchand. Qualifiant à plusieurs reprises les comportements de Donald Trump d'« erratiques » et la situation de « volatile », le maire s'est gardé une porte de sortie concernant les déplacements qu'il doit faire à Washington, du 4 au 7 mars, et à San Antonio, au Texas, au 19 au 24 mars.

Ces deux prochaines missions sur le sol des États-unis pourraient être « réévaluées ». « Si un mouvement de boycottage prenait une ampleur accentuée, je vais quand même y réfléchir. [...] Je vais réfléchir en fonction de ce qui va arriver. Si le contexte change d'ici la fin mars, on va le réévaluer. »

À Washington, il doit participer avec les membres de l'alliance des villes des Grands Lacs et du Saint-laurent.

Du 19 au 24 mars prochain, il doit y prendre part à une mission économique au Texas avec Québec International et accompagner de nombreuses entreprises de Québec qui souhaitent ouvrir des marchés aux États-unis.